



Morena dará seguimiento a recursos públicos estatales ante próximo proceso electoral



La **bancada de Morena en el Congreso mexiquense**, aseguró que previo a la elección electoral que se realizará el **4 de junio de este año**, existen candados para evitar el uso electoral de recursos o programas sociales.

Este año se realizará la **jornada electoral** para elegir al **próximo gobernador o gobernadora de la entidad mexiquense**.

Se pretende que en **2023** se continúe dando seguimiento a los recursos públicos etiquetados para el bienestar y con ello evitar que sean condicionados a cambio del voto o para promover a determinado candidato o candidata.

El diputado local morenista, **Faustino de la Cruz Pérez** indicó que en 2023, el gobierno estatal

destinó **212 mil 965 millones 733 mil 198 pesos** a los programas sociales.

La búsqueda del voto se realizará durante los **60 días**, por lo que se suspenderá toda promoción e inauguración de obras y sólo se permitirá la continuación de acciones en educación, salud y protección civil.

En sus redes sociales, el citado legislador advirtió que: *"Estamos atentos y en observancia del manejo óptimo y transparente de los recursos del Paquete Fiscal 2023, el Gobierno del Estado de México deberá ser más responsable que nunca con el ejercicio presupuestal, los 18 millones de mexiquenses, vigilaremos qué así sea!"*

Desde el Senado dirigirán destino de Morena en Edomés

Martha Guerrero, quien venía dirigiendo el destino del partido en el *Estado de México* ahora lo seguirá haciendo pero desde el Senado del país.

Lo anterior se debe a que **Martha Guerrero** asumirá como *senadora suplente* en lugar de **Delfina Gómez**, quien buscará contender por la gubernatura de la entidad mexiquense.

De acuerdo con el diputado local de **Morena**, **Faustino de la Cruz Pérez**, la dirigencia de **Morena** está firme y lista para encabezar un mismo proyecto junto a la coordinadora de los **Comités de Defensa** y de esta manera lograr el triunfo en la elección a gobernador del 4 de junio.

Delfina Gómez Álvarez lleva cinco meses como coordinadora de los **Comités de Defensa de Morena**, periodo en el que se ha enfocado a llevar a cabo eventos privados con los militantes.

Pese a que **Martha Guerrero Sánchez** regresará como senadora suplente tras entrar en vigor la licencia al cargo de **Delfina Gómez Álvarez**, coordinadora de los **Comités de Defensa de Morena**, aseguran sus compañeros de partido que la dirigencia estatal se encuentra lista para emprender la **Batalla maestra** en territorio mexiquense.

Gómez Álvarez tramitó su licencia a su curul en el **Senado de la República** en diciembre, cargo que solo tuvo por cuatro meses después de dejar la Secretaría de Educación Pública (**SEP**).

